
 Interrogazione n. 1441
presentata in data 21 ottobre 2013
a iniziativa del Consigliere Silvetti
“Problematiche aeroporto di Ancona”
a risposta orale urgente

Premesso:
che gli ultimi avvenimenti che hanno interessato l’aeroporto delle Marche (le dimissioni

del Presidente e la sospensione del direttore) hanno prodotto una pericolosa situazione di
stallo e d’incertezza per il futuro del nostro scalo;

Considerato:
che la Regione Marche detiene l’82% della società Aerdorica;
che l’auspicato ingresso di nuovi soci non si è realizzato mentre per ora si registra solo

una politica da parte del Cda di tagli e restrizioni che hanno portato alla chiusura dell’Ufficio
commerciale della Società con il contestuale dimensionamento di parte del personale che
altresì vede di mese in mese accreditare il proprio stipendio con sempre maggiore ritardo;

che tale politica di tagli non manifesta certamente una Società competitiva;
che è stata deciso di annullare l’assemblea dei soci prevista per una ricapitalizzazione

della Società;
che occorre in tempi brevi riacquistare competitività e dotare l’Aerdorica della necessa-

ria solidità societaria elementi imprescindibili per rimanere al passo con gli altri scali
concorrenti;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) quale strategia intenda porre in essere per garantire il futuro di un nodo infrastrutturale

così importante per la nostra regione;
2) quale sia la reale intenzione della Regione (socio di maggioranza) in termini di program-

mazione e di rilancio.


